



RÉUNION DU COMITÉ DE FINANCE / FINANCE COMMITTEE MEETING
2 NOVEMBRE 2015 / NOVEMBER 2ND 2015
BOUCTOUCHE
9H30 / 9:30AM

<p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Présence : Roseline Maillet, Pierrette Robichaud, David Hanson, Henri Saulnier, Paul Lang</p> <p>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE</p> <p><u>2015-029f</u> Il fut proposé par David Hanson, appuyé d'Henri Saulnier que l'ordre du jour soit adopté. Adoptée</p> <p>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 3 SEPTEMBRE 2015</p> <p><u>2015-030f</u> Il fut proposé par Pierrette Robichaud, appuyé de David Hanson que le procès-verbal de la réunion du 3 septembre 2015 soit adopté. Adoptée</p> <p>4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL a) PROJET ÉDIFICE L'audience à la Commission des emprunts capitaux aura lieu le 9 novembre. Toute la documentation envoyée est acceptée.</p>	<p>1. CALL TO ORDER Attendance: Roseline Maillet, Pierrette Robichaud, David Hanson, Henri Saulnier, Paul Lang</p> <p>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATION IF NECESSARY</p> <p><u>2015-029f</u> Moved by David Hanson, seconded by Henri Saulnier that the agenda be accepted as presented. Adopted</p> <p>3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE SEPTEMBER 3RD 2015 MEETING.</p> <p><u>2015-030f</u> Moved by Pierrette Roichaud, seconded by David Hanson that the minutes of the September 3rd 2015 meeting be adopted. Adopted</p> <p>4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES A) BUILDING PROJECT The hearing at the Municipal Capital Board will be November 9th. All the documentation sent was accepted.</p>
--	--

**5. ADOPTION DU RAPPORT FINANCIER EN
DATE DU 30 SEPTEMBRE 2015**

2015-031f

Il fut proposé Henri Saulnier et appuyé de David Hanson que le comité de finance accepte le rapport financier en date du 30 septembre 2015.

Adoptée

6. AFFAIRES NOUVELLES

a)

**7. LEVÉE DE LA RÉUNION DATE DE LA
PROCHAINE RÉUNION**

Il a été déterminé que la prochaine réunion aura lieu le 13 janvier 2016 à Richibucto à 9h30.

2015-032f

Proposé par David Hanson que l'ajournement soit adopté à 10h27

**5. ADOPTION OF THE FINANCIAL REPORT OF
SEPTEMBER 30TH 2015**

2015-031f

Moved by Henri Saulnier, seconded by David Hanson that the finance committee accepts the financial report dated September 30th 2015.

6. NEW BUSINESS

**7. DATE OF THE NEXT MEETING AND
ADJOURNMENT**

It was determined that the next meeting will be in Richibucto, on January 13th 2016 at 9h30AM.

2014-032f

Moved by David Hanson that the closure of the meeting be at 10:27AM.